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委員会報告（第１常任委員会）

土岐市職員の給与に関する条例の一部を改正
する条例について

質疑  勤務体制が変わることにより、労働環境
に影響はないか。
答弁  病院職員との話し合いの中で、現状の職員
数で対応が可能であるとの回答を得ている。

土岐市税条例等の一部を改正する条例につい
て

質疑  加熱式タバコの税額を段階的に引き上げ
ることによる、税収への影響は。
答弁  税額は段階的に上がるが、喫煙者の減少も
予想されるため、不透明である。

土岐口開発アクセス道路工事（７）の請負契約について

質疑  一般競争入札を行い、一社しか応札がなかったのか。
答弁  岐阜県、愛知県の事業者を対象に一般競争入札を行ったが、結果的に一社のみの応札であった。

土岐市職員特殊勤務手当支給条例の一部を改
正する条例について

質疑  手当の見直しによる人件費への影響は。
答弁  管理職の手当改正分を含めると総額で約
910万円の削減となる。

土岐市地方活力向上地域における固定資産税
の不均一課税に関する条例の一部を改正する
条例について

質疑  この条例改正による税収への影響は。
答弁  地方拠点強化税制のうち、移転型について
はこれまで不均一課税であったが、課税免除と
するものであり、対象企業があれば税収は減るが、
その分、地方交付税で補てんされる。

土岐口アクセス道路
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委員会報告（第２常任委員会）

平成30年度土岐市一般会計補正予算（第１号）（所管部分）

質疑  担い手確保・経営強化支援事業について、
どのような農業者を予定しているのか。
答弁  農業協同組合法により設立され、主に水稲を
行っている、曽木町の「曽良の里」と、自然薯栽
培を行っている濃南地区の方である。
質疑  観光大使について、この時期に尾関伸次
氏を選任した理由は。
答弁  ４月から放映されている、連続テレビ小説
「半分、青い。」に出演されるとともに、岐阜こと
ばの指導もされており、認知度が上がったこの時
期と考えた。

土岐市弓道場の設置及び管理に関する条例について

質疑  専用使用料金について、東濃大会や県大会のように、多くの人が集まる大会も同額であり、市外
の利用者と市内の利用者の区別が無いのはどう考えるか。
答弁  大会に関しては、土岐市の方も出場されることから同額としている。また、市外の利用者と市内の利用
者について、使用料は同額であるが、予約の時期で差別化している。

観光大使委嘱式（7月 22日）

弓道場の完成イメージ図


